

Campaña #GenteConscienteOMSA

Concepto

Se trata de una campaña audiovisual que busca convertir a los usuarios de la OMSA en coparticipes y dolientes en el esfuerzo por frenar el Covid-19. La idea es llevar consejos sobre distanciamiento físico en paradas y autobuses, evitar la socialización en las unidades, motivar el uso obligatorio de la mascarilla y lograr que no se rompa el 30 % establecido, como cantidad máxima a trasladarse por autobús.

Blanco de público

Hombres y mujeres mayores de 25 años y hasta 65. Realmente con la economía semidetenido, solo los empleados están saliendo con frecuencia. Sin los centros educativos de ningún tipo abiertos, el público es un poco adulto en esta coyuntura.

Tipo de piezas

7 videos entre 12 y 25 segundos, 7 banners que se correspondan con los audiovisuales. Es bueno destacar que en uno de los audiovisuales participa el director general, Héctor Mojica.

Mix de medios

Redes sociales (énfasis en Facebook)

Televisión

Mediciones (Kpis)

-Estadísticas de redes, vía hatags

Tono

El tono a manejar es frugal, cercano. En segunda persona del plural y del singular.

Parlamentos para grabar

Spot 1

Situación:

Llega una unidad a una concurrida parada donde en la fila la gente (con mascarillas y algunos con guantes) la gente comienza a quejarse por la lentitud del servicio y una persona golpea la puerta del autobús.

El chofer se detiene y se baja del autobús con una cara de lamento les dice: ***“amigos, queremos hacerlo todo bien y cuidarlos, así nooo, respetemos el espacio de los demás. ¡Es que el primero que debe cuidarse es usted mismo!***

Y la gente entonces asiente la cabeza como diciendo es verdad...

Audio off:*En esta fase, antela terrible pandemia que nos golpea, la vida comienza a retomar su rumbo..., el covid-19 puede tocar a cualquiera, no lo laves a tu casa. Pon el ejemplo, mantén la distancia física.*

Héctor Mojica: *En la OMSA tomamos las medidas necesarias para garantizar que llegues a tu destino, somos un servicio de transporte para ti y los tuyos, compórtate como un ciudadano consciente, autoprotégete y respeta las medidas de distanciamiento. ¡Cero aglomeraciones!. Ejerce ciudadanía consciente.*

#GenteConscienteOMSA (énfasis y animación)

Nota: mientras está el off o el corte de Mojica varios flashes de palabras que digan, Orden, Distanciamiento, respeto, Conciencia, ¡autoprotégete!

Spot 2

En esta fase de la desescalada los autobuses de la OMSA solo pueden transportar el 30 % de su capacidad, por eso te pedimos tener paciencia si en algún momento una de nuestras unidades no puede abordarte. Los conductores solo quieren proteger tu salud del coronavirus respetando el distanciamiento dentro de los autobuses. Vete en la unidad que te asegure el distanciamiento físico. Es mejor perder un minuto en la vida, que perder la vida en un minuto.

Ejerce ciudadanía consciente. **#GenteConscienteOMSA (énfasis y animación)**

Spot 3

Ante la amenaza del Coronavirus, el autocuidado es un compromiso de todos.

Protege tu salud manteniendo la distancia de dos metros en las paradas, mientras esperas el autobús. Ejerce ciudadanía consciente.

#GenteConscienteOMSA (énfasis y animación)

Spot 4

Con el reinicio de las actividades el Covid-19 no ha desaparecido, no te confíes demasiado ante este virus agresivo. Protege tu salud utilizando la mascarilla en todo momento de tu viaje en nuestros autobuses. Nadie puede cuidarte mejor que tú.

Ejerce ciudadanía consciente. **#GenteConscienteOMSA (énfasis y animación)**

Spot 5

La reactivación económica en la actualidad es un ejercicio de la libertad que implica respeto a las normas contra la pandemia del Coronavirus y un ejercicio de conciencia por parte de los ciudadanos.

Mientras vas en los autobuses de la OMSA, utiliza solo los asientos habilitados para que preserves la distancia física y guarda el mayor silencio posible durante el viaje.

Ejerce ciudadanía consciente. **#GenteConscienteOMSA (énfasis y animación)**

Spot 6

Usar protección es la actitud correcta para protegerte del Covid-19 y en este tiempo de pandemia ayuda a preservar la salud de los demás.

Lava tus manos con agua y jabón o utiliza algún desinfectante con alto de contenido de alcohol, antes de utilizar nuestros autobuses y luego de concluir el recorrido.

Ejerce ciudadanía consciente. **#GenteConscienteOMSA (énfasis y animación)**

Spot 7

El distanciamiento para protegerte del Covid-19 depende de ti, solo con tu madurez y educación podemos vencer la pandemia. En esta etapa de la desescalada el número de pasajeros ha aumentado, así que necesitamos tu apoyo.

Si abor das el autobús y ya los asientos están llenos para respetar el distanciamiento, puedes ir parado sobre las huellas indicadas en el piso del autobús, colocadas a dos metros de separación entre tú y los demás pasajeros.

Ejerce ciudadanía consciente. **#GenteConscienteOMSA (énfasis y animación)**